

La UJI da la bienvenida al estudiantado extranjero de posgrado



La Universitat Jaume I ha dado la bienvenida al estudiantado extranjero de posgrado que se ha matriculado por primera vez este curso 2021-2022 en la universidad pública de Castellón. La reunión, organizada por el Vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación a través del Welcome Desk, se ha realizado con el objetivo de proporcionar orientación académica, administrativa y

práctica que facilite la integración de este estudiantado en el campus y en la ciudad.

El acto, que ha tenido lugar tanto de forma presencial como virtual, con la asistencia de más de 80 estudiantes, se ha iniciado con la bienvenida por parte de Eva Camacho, vicerrectora adjunta de Movilidad Académica y Prácticas Internacionales, y Aurora Ruiz, de la Oficina de Relaciones Internacionales. A continuación, se les ha proporcionado información sobre diferentes aspectos prácticos como la estructura del campus y los centros, los servicios que ofrece la UJI, el uso de la página web de la Universidad o el programa de Embajadores y Embajadoras, entre otros temas de interés.